



4^{to} Informe sobre la Conferencia de las Naciones

Unidas sobre el Cambio Climático COP28

3 de diciembre de 2023 – Dubái, Emiratos Árabes Unidos

El 3 de diciembre, el presidente de la COP28 afirmó que "no hay ciencia" que indique que sea necesaria una eliminación gradual de los combustibles fósiles para restringir el calentamiento global a 1,5 °C. También dijo que la eliminación gradual de los combustibles fósiles no permitiría el desarrollo sostenible "a menos que se quiera llevar al mundo de vuelta a las cuevas." Los comentarios fueron "increíblemente preocupantes" y "rayan" en la negación del cambio climático, dijeron los científicos, y estaban en desacuerdo con la posición del secretario general de la ONU, António Guterres.

Clase matutina de los Emiratos Árabes Unidos

El domingo por la mañana, BK de todos los Emiratos Árabes Unidos se reunieron para asistir a clase en un salón alquilado. Más de 300 personas escucharon la lectura del Murli por parte de la hermana Jayanti y luego el equipo de la COP compartió su experiencia.



Primera semana del equipo de la COP28: Biru, Shantanu, Aneta, Carolin, Sonja, Sister Jayanti, Jyoti Didi, Priyanka, Ankita, Valeriane,, Shishir



Clase matutina de los Emiratos Árabes Unidos el domingo 3 de diciembre.

Pabellón Infantil y Juvenil

A partir del 2 de diciembre: Biru fue invitada a una mesa redonda sobre: **Resiliencia cultural frente al cambio climático**. Habló de la importancia de relacionarse con nuestra cultura y las tradiciones. Reprodujo un video de una señora de 86 años, en una parte remota de la India, que incluía una canción folclórica especial sobre "nunca hagas agricultura con malas intenciones, los granos no crecerán si hay negatividad." La profundidad del significado de la canción, combinada con las imágenes de la anciana cantando mientras cultivaba, transmitió un poderoso mensaje a la audiencia.





El papel de las comunicaciones en el aumento de la resiliencia en la comunidad Resilience Radio fue un evento paralelo organizado por Radio Madhuban. Shantanu, Priyanka y Biru hablaron sobre el objetivo de la "Radio de la Resiliencia" de fomentar comunidades más fuertes y enseñar cómo transmitir un mensaje impactante.



Reunión de Coordinación Interreligiosa

Más de 40 representantes de varias organizaciones religiosas se reunieron para compartir información, estrategias y perspectivas. El diálogo de Talanoa y sus ideas fueron muy apreciados. Durante las discusiones, se reconoció la importancia de tener un Pabellón de la Fe por primera vez y poder discutir sobre el futuro de la humanidad desde la perspectiva de la fe.



Sala de prensa de Radio Madhuban

El equipo juvenil de BK entrevistó al rabino David Rosen, presidente internacional de Religiones por la Paz; quien se desempeña como el único representante judío en la Junta Directiva del KAICIID, el Centro Internacional Rey Abdullah bin Abdulaziz para el Diálogo Interreligioso e Intercultural.



Centro de Movilidad del Futuro

La hermana Jayanti se dirigió a un grupo de 30 empresarios e inversores del Grupo de Valores (V20) en un programa titulado: "Promoción del Desarrollo Sostenible - Valores para un Futuro Resiliente", en el Centro Supercool. Presentó a Brahma Kumaris y cómo los valores juegan un papel esencial en la organización. Destacó que los valores deben ser la base de cualquier marco normativo.



Último día de nuestra feria de socios



Cuida, comparte e inspira - Climate Wisdom Studio

marcó la pauta al actualizar a la audiencia sobre las últimas controversias en torno a la COP28. Se trata de la necesidad de eliminar gradualmente los fósiles o no llegar a 1,5 grados. El gas metano, que es 80 veces más potente que las emisiones de carbono, también se pasa por alto a menudo. Nuestro panel de expertos de la noche estuvo formado por **Hanna Soldal** - Act Church of Sweden, Asesora de Defensa con enfoque en la justicia climática; **Shantanu Mandal** - Representante de la Juventud de Brahma Kumaris ante el PNUMA, trabaja con la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza y YOUNGO- y **la hermana Jayanti**.



Deliciosa comida vegana hecha por el equipo de cocina de recepción



De izquierda a derecha: Smitha, Pavithra, Udaya, Reena, Rekha, Pramodini, Deepti.

 Join us | Contact us

www.brahmakumaris.org



www.eco.brahmakumaris.org

www.india-one.net